



味かまほし 2025年度

穂高西小学校だより

No.2

R7. 4. 28

校長 熊井 恵子



新学期が始まり、早くも1ヶ月がたちました。子どもたちは新しい環境に少しずつ慣れ、元気に学校生活を送っています。保護者の皆さまの温かい支えがあって、安心して学べる毎日です。ありがとうございます。

【避難訓練(4月10日)】

今年度最初の避難訓練を行いました。子どもたちは落ち着いて、先生の指示をよく聞きながら行動することができました。「お・は・し・も」(おさない・はしらない・しゃべらない・もどらない)の約束をしっかり守り、真剣な様子がとても立派でした。いざという時に自分の命を守るために、これからも訓練を大切にしていきたいと思います。ご家庭でも、非常時の対応について話し合ってみてください。



【西小応援団の方々と顔合わせ会(4月11日)】

朝の時間に、西小応援団(地域ボランティアの皆さん)と子どもたちとの顔合わせ会が行われました。登下校の見守りや学校行事への協力など、子どもたちを日頃から支えてくださっています。今年は1年生の給食配膳のお手伝いもしていただき、とても助かりました。

顔合わせ会では、子どもたちは、西小応援団の方々に前に、元気にあいさつをすることができました。応援団代表の方からは「みなさんから元気とあいさつをもらいたいです。」との言葉がありました。保護者の皆様にも、進んであいさつを交わし、子どもたちのお手本となっただければと思います。

【1年生をむかえる会(4月18日)】

金管バンドの演奏に合わせて1年生が入場し、6年生が会の進行と学校行事の紹介をしてくれました。2年生から5年生は、学校の楽しさやルールについて呼びかけを行い、1年生が安心して学校生活を送れるようにメッセージを届けました。

1年生からも元気いっぱいの呼びかけがあり、「よろしくね」の気持ちを全校に伝えてくれました。温かく、笑顔あふれる会となりました。



【1・2年生交通安全教室(4月22日)】

警察官、交通指導員、地域ボランティアの方々、あわせて12名の皆様にご協力いただきました。警察署の方からは「自分の命は自分で守ることが大切」というお話があり、交通指導員の方からは「右・左・右と首を振るだけでなく、車が来ないかを自分の目でしっかり確認することが大切」と一人ひとりに丁寧な指導がありました。子どもたちは真剣に話を聞き、実際の動きを通して学びを深めていました。交通安全は日々の積み重ねです。ご家庭でも話題にして、意識を高めていただければと思います。



【運動会の練習が始まりました!】

5月23日(金)の運動会に向けた練習が少しずつ始まっています。これからの季節、気温の変動が大きく、体調管理が難しくなることが予想されます。連休明けの翌週5月12日からは、運動会特別時間割が始まります。この期間にあわせて、保健委員会が「熱中症予防旬間」を実施する予定です。暑さに慣れるためにも、連休中に少し体を動かす時間を作っていただき、汗をかく体験をしていただくと良いかと思います。

楽しく体を動かしながら、健康を保てるようご家庭でもご配慮いただければ幸いです。お子様の体調に合わせて、こまめな水分補給や休憩を心掛けて、元気に過ごせるようご支援をお願いいたします。

【ドリームルーム開設】

毎週火曜日と水曜日の休み時間に開設する「ドリームルーム(場所は図工準備室です)」では、いろいろな種類のゲームや折り紙など楽しい活動が行われています。休み時間という限られた時間の中で、子どもたちはルールを守りながら楽しく遊んでいます。異年齢の友だちとかかわりながら遊ぶことで、協力や思いやりの心が育まれています。今年度から穂高小学校三校兼務で勤務している地域連携児童支援教諭のサポートを受けて、子どもたちは自分のペースで楽しみながら、充実した時間を過ごしています。



<連休中における学校への緊急連絡方法について(お願い)>

休日は、留守番電話になっています。緊急な連絡は、安曇野市役所代表電話(71-2000)にお電話ください。学校名とお名前、緊急を要する要件、連絡先電話番号を教えてください、校長等に伝言が取り次がれます。内容によっては折り返し連絡を取らせていただくことがあります。